

STIFTERCAFÉ: WERTE IN SPORT UND RELIGION

Foyer im Haus der Katholischen Kirche - 4. Juli 2023



ZWISCHEN ANSPRUCH UND WIRKLICHKEIT – WERTE IN SPORT UND RELIGION

StifterCafé

Zwei engagierte Persönlichkeiten, ein impulsgebendes Gespräch über Themen, die bewegen – das ist das neue Veranstaltungsformat "StifterCafé", zu dem das Deutsche Stiftungszentrum in die Landeshauptstadt einlädt. Freuen Sie sich nicht nur auf spannende Perspektiven auf aktuelle Gesellschaftsfragen, sondern erfahren Sie auch die eine oder andere persönliche Anekdote aus dem Leben der prominenten Gäste.

7

Dienstag, 4. Juli 2023 Foyer im Haus der Katholischen Kirche Königstraße 7 70173 Stuttgart

Empfang: 19:00 Uhr

Beginn der Veranstaltung: 19:30 Uhr Bei der Premiere des Stifter Cafés wagen wir den Brückenschlag zwischen Sport und Religion. Eigentlich zwei artfremde Disziplinen, die mitunter sonntags – ganz nach dem Motto "Kirche oder Kicken?" – in Konkurrenz stehen können. Und doch haben Religion und Sport einiges gemeinsam: Sie stiften Identität, verbinden Menschen und vermitteln fundamentale Werte und Ideale für einen guten Umgang miteinander.

Kirche und Sport bieten Vorbilder – doch wie glaubhaft sind sie? Erreichen Kirche und (Spitzen-)Sport die Menschen noch – auch in Bezug auf Wertebildung? Werden Nächstenliebe, Fairplay und Respekt in Gemeinden und Vereinen tatsächlich gelebt? Und inwiefern leisten Sport und Kirche einen Beitrag zur Integration in unserer Gesellschaft?

Freuen Sie sich auf ein spannendes Stiftergespräch über den Wert der Werte sowie Schein und Sein in Sport und Religion. Es diskutieren Stadtdekan Dr. Christian Hermes und der ehemalige deutsche Nationalspieler und VfB-Profi Cacau.

DIENSTAG, 4. JULI 2023

19:00 Uhr Empfang

19:30 Uhr Begrüßung

Andrea Schildhorn, Leiterin des DSZ-Regionalbüros Stuttgart

19:40 Uhr STIFTERGESPRÄCH

Stadtdekan Dr. Christian Hermes und Cacau

21:00 Uhr Get-together

Imbiss und Gelegenheit zum Austausch

22:00 Uhr Ende der Veranstaltung

Moderation der Veranstaltung

Kimsy von Reischach



Dr. Christian Hermes

(Jahrgang 1970) ist seit 2011 Stadtdekan von Stuttgart, Dompfarrer der Konkathedrale St. Eberhard in der Stuttgarter Innenstadt, Vorsitzender des Caritasrates des Caritasverbandes für Stuttgart e.V. und Mitglied und Stellvertretender Vorsitzender des Stiftungsrats der Caritas Stiftung Stuttgart.



Cacau

(Jahrgang 1981) ist ein ehemaliger deutsch-brasilianischer Fußballspieler. Er spielte u.a. für den VfB Stuttgart und die Deutsche Nationalmannschaft. Mit dem VfB Stuttgart wurde er 2007 Deutscher Meister. Mit der Nationalmannschaft bestritt er 2010 die Weltmeisterschaft in Südafrika. Nach seiner aktiven Karriere war er bis 2021 zuerst Integrationsbotschafter, dann Integrationsbeauftragter des DER



Die Veranstaltung wird vom Deutschen Stiftungszentrum in partnerschaftlicher Kooperation mit der Caritas Stiftung durchgeführt.